

Alles ums Wasser

Petrus schickte uns das Wasser von oben. So fand die Übung leider nicht im Seeplätzli sondern am Schärmä vor der MZA statt. Das trübte die Tatkraft unserer Samariter in keinster Weise. Beim Posten BLS/AED wurde einmal mehr der korrekte Ablauf geübt und vor allem auf das Thema Ertrinken eingegangen. Auch das Spielerische durfte nicht fehlen. Beim Parcours mit Wissenswertem rund um Baderegeln, Hitze, Kälte und Prävention durfte becherweise Wasser gesammelt werden. Nach so viel Üben und Fragen beantworten kamen die Cornetglace und der Kaffee wie gerufen. Gestärkt für den letzten Posten Patiententransport, erklärten sich die Teams gegenseitig den Sesselgriff und den Unterarm-Sitzgriff. Die Übung war abwechslungsreich und mit 24 Samaritern gut besucht.

